

予備日の11月16日(日)に 令和7年「秋季かすがいクリーン大作戦」を行いました。(報告)

「秋季かすがいクリーン大作戦」は、11月9日(日)の予定でしたが、当日雨のため、予備日の1週間後の16日に実施しました。

「小雨決行」ということ也有って、9日に行われた方も多数ありましたので、市(ごみ減量推進課)では、ゴミの回収を9日も行っています。

予備日の11月16日(日)は、快晴の良い天気でした。

9日に行われた方の中には、16日も参加された方もおり、予備日にもかかわらず大勢の方が「秋季かすがいクリーン大作戦」に参加されていました。

翌日、一部のゴミ置き場の回収がされていないとの連絡を受けましたが、「10時以降にゴミを出してしまい回収もれ」になったのか、あるいは「市の回収もれ」であるか分かりませんが、「ごみ減量推進課」に連絡して翌日回収頂きました。



家族そろって参加



ゴミ集積所の整頓



公園の清掃



自宅前の側溝の掃除

世帯代表して、又は家族揃って、

参加の方法は世帯の事情によりまちまちですが、大勢の方々が自分の家の周りや、公園の側溝の泥・ゴミなどを、掃除しました。



隣近所の人と一緒に

松河戸区長 長谷川浩

皆さんそれぞれのスタイルで、今回の「クリーン大作戦」に参加されていました。